

LA CULTURE DE LA QUALITÉ CHEZ GROSSET JANIN

Depuis bientôt 75 ans, les générations se succèdent à la tête de l'entreprise de construction, mais l'ADN reste intact. L'exigence de la qualité demeure le fondement du travail pour la 4^e génération, désormais aux commandes de l'entreprise familiale. Grosset Janin conçoit et construit des chalets sur mesure, aux finitions soignées, aux matériaux nobles. Pour la rénovation, aujourd'hui très demandée, et qui représente depuis toujours une part non négligeable de son activité, c'est la même approche : accompagnement du client, choix à chaque étape du projet, totale liberté de création, et surtout un savoir-faire qui fait toute la différence. Chaque



pièce est fabriquée dans les ateliers de charpente, menuiserie, agencement et mobilier sur mesure, à Domancy. Travailler dans les règles de l'art, valoriser la complexité d'un ouvrage, fabriquer localement, sont des valeurs qui se transmettent au fil du temps chez Grosset Janin et qui sont le gage d'un chalet pas comme les autres.

THE CULTURE OF QUALITY AT GROSSET JANIN

For almost 75 years, 4 generations of the Grosset Janin family have been running the construction company. Grosset Janin designs and builds bespoke chalets, with meticulous finishes and noble materials. Renovation, which is in great demand today, has always represented a significant part of the business. The approach is the same: high quality, support for clients, choices at every stage of the project, total creative freedom, and above all, the know-how that makes all the difference. Carpentry, joinery and fittings are made in the workshops, and the made to measure furniture in Domancy. Working to high professional standards, enhancing the complexity of a work, manufacturing locally, are all values that have been passed down at Grosset Janin and which are the guarantee of a unique chalet.